## Demnächst in der Kornmasch

Bückeburg. Der VfL Bückeburg weist darauf hin, dass die wöchentlichen Lauf- und Nordic Walking-Treffen ab Montag, 29. September, vom Harrl in die Kornmasch verlegt werden. Grund ist die früher einsetzende Dunkelheit und die damit verbundene Verletzungsgefahr auf den Waldwegen im Harrl. In der Kornmasch kann auf befestigten Straßen bis zum Frühjahr gelaufen werden.

Die Läufer treffen sich montags und mittwochs und die Nordic-Walker dienstags und donnerstags ab 18 Uhr am Parkplatz am VfL Sportheim/Schalttor. Beginn der Läufe ist jeweils um 18.15 Uhr. Treffpunkt ist der Parkplatz am VfL Sportheim. Der Lauftreff am Sonntag um 9 Uhr bleibt weiter im Harrl, oberhalb des Bergbades. Interessierte Personen an den Treffen sind immer gern gesehene Gäste. Infos: Karl-Heinz Scharf, Telefon (05722) 85639 oder www.lauftreff-bueckeburg.de.